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----- Acta n.º 7 ----- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Aos vinte e sete dias do mês de Abril do ano dois mil e sete, no Edifício dos Paços do 

Município, reuniu a Conferência dos Representantes dos Grupos Municipais da Assembleia 

Municipal de Anadia, presidida pelo Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Manuel 

Ferreira Nunes Ribeiro, tendo igualmente comparecido o Senhor Deputado Municipal Luís 

António Sousa Pinto dos Santos, em representação do PSD, o Senhor Deputado Municipal 

Manuel Maria Cardoso Leal, em representação do PS, o Senhor Deputado Municipal João Alves 

Morais, em representação da CDU e o Senhor Deputado Municipal António Manuel da Costa 

Faria Cavadas, em representação do CDS-PP.-------------------------------------------------------- 

----- Secretariou a reunião o Chefe de Secção responsável pelo apoio administrativo à 

Assembleia Municipal, Senhor Cândido Filipe Rodrigues Alves.--------------------------------------- 

----- Pelo Senhor Presidente da Assembleia Municipal foi declarada aberta a reunião pelas 

quinze horas e quinze minutos, com a seguinte Ordem do Dia:------------------------------------- 

----- 1. COLÓQUIO “25 DE ABRIL – A ASSEMBLEIA MUNICIPAL NA ESCOLA:--------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia começou por se congratular com as comemorações do 

33.º Aniversário da Revolução de Abril que se realizaram no Município de Anadia, que 

considerou um sucesso, graças à colaboração e ao empenho de todos os intervenientes.--------- 

----- Prosseguiu a sua intervenção apresentando o programa definitivo do Colóquio “25 de Abril 

– A Assembleia Municipal na Escola”, que decorrerá no próximo dia 30 de Abril, no Anfiteatro da 

Escola Secundária de Anadia e que irá encerrar as comemorações do 33.º Aniversário da 

Revolução de Abril. Continuou referindo que o programa vinha no seguimento das sugestões 

apresentadas na última reunião da Conferência dos Representantes dos Grupos Municipais, 

tendo ainda informado que o referido programa foi concertado com o Senhor Presidente da 

Câmara e com o Senhor Presidente do Conselho Executivo da Escola Secundária de Anadia. 

Terminou referindo que este evento seria de grande importância pois iria servir de tubo de 

ensaio, como um teste para futuras iniciativas similares.-------------------------------------------- 

----- O Senhor Deputado Cardoso Leal (PS) interveio para transmitir a sua discordância do 

modelo, afirmando que o mesmo não coincidia com o que tinha sido acordado na última reunião 

da Conferência dos Representantes dos Grupos Municipais. Além disso era seu entendimento 

que o mesmo era demasiado formal, pesado e evidenciava excesso de protagonismo de outras 

pessoas quando o protagonismo deveria pertencer aos Deputados Municipais. Aproveitou para 

informar que o Senhor Deputado Álvaro Santos (PS) seria o representante do seu Grupo 

Municipal no colóquio.----------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Deputado Luís Santos referiu que discordava com o que tinha sido afirmado na 

intervenção anterior, pois na sua óptica o protagonismo dado aos intervenientes era apropriado 

e que o formalismo era necessário e não era nada pesado como foi referido. Terminou 

considerando o programa do colóquio perfeitamente adequado ao que se pretendia.-------------- 
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----- O Senhor Deputado João Morais (CDU) interveio afirmando que o programa estava bom e 

era correcto, tendo transmitido a sua satisfação, congratulando-se pela realização do evento. 

Continuou referindo que a pluralidade no colóquio estava garantida e disse que os Deputados 

Municipais iriam aprender com os jovens e os jovens com os Deputados Municipais.-------------- 

----- O Senhor Deputado António Cavadas (CDS-PP) afirmou que o programa do colóquio 

encontrava-se de acordo com o que tinha sido determinado na última reunião dos 

Representantes dos Grupos Municipais, considerando no entanto que estava muito formal e que 

a presença do Senhor Presidente da Câmara estaria excessiva visto ser uma iniciativa própria 

da Assembleia Municipal.------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal usou novamente da palavra para referir que 

o programa do colóquio se encontrava em conformidade com o estabelecido na última reunião 

dos Representantes dos Grupos Municipais, considerando-o com a formalidade necessária e 

adequada à ocasião e ao significado da data.--------------------------------------------------------- 

----- 2. ASSUNTOS DE INTERESSE GERAL:---------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal interveio para informar os presentes que a 

Mesa da Assembleia iria propor à Câmara Municipal a atribuição de subsídios às entidades 

intervenientes nas comemorações do 33.º Aniversário da Revolução de Abril, à imagem dos 

anos anteriores, proposta que recebeu a total concordância dos presentes.------------------------ 

----- E não havendo mais assunto algum a tratar, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, 

José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro, declarou encerrada a reunião, pelas dezasseis horas e trinta 

minutos e de tudo para constar se lavrou a presente acta, que eu Cândido Filipe Rodrigues 

Alves, Chefe de Secção responsável pelo apoio administrativo à Assembleia Municipal, redigi e 

subscrevi e que vai ser assinada pelos presentes.---------------------------------------------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia Municipal    - 

(José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro) 

 

O Representante do GM/PSD       - 

(Luís António Sousa Pinto dos Santos) 

 

O Representante do GM/PS        - 

(Manuel Maria Cardoso Leal) 

 

O Representante do GM/CDU       - 

(João Alves Morais) 
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O Representante do GM/CDS-PP      - 

(António Manuel da Costa Faria Cavadas) 

 

O Responsável pelo apoio administrativo    - 

(Cândido Filipe Rodrigues Alves) 

 

 


